
“Study How to Study” Seminar                    December 8th, 2018 
  Are you good at *verbal communication? We use language when we communicate each other or when we think. Today 

we focused on the verbal communication. We tried “Brain Storming” and learned “Graphic Organizer”.  These skills 

are helpful when you think about many kinds of things such as school subjects or matters around you.  The students 

tried the mission “Make a PR video of Kohoku Sakura JHS”. They discussed in the group, shared the idea, and then 

made wonderful presentation.   *verbal=言葉の 

 

 

 

 

 

 

 

Any idea is welcome! 

There is no “NO 

GOOD”. 

Think & write as 

much as you can!  

 

Ice Breaking: Paper Tower 

Lot of idea here! More and More!! 

What’s “Brain Storming”? 

思考の可視化 

文字・図・構造化 

考えるフレーム 



第 6回「勉強方法を勉強しよう ～新入生が 200人入る本校の学校紹介ビデオを作ろう～」参加生徒の感想         2018.12.8（土） 

     今回のキーワード：言語活動、ブレインストーミング、ＫＪ法基礎、思考ツール、協働学習、プレゼンテーション 

・最後の発表や、学校のいいところをまとめたりするのが楽しかった。 

・1 年生と一緒にやる、ってなって、最初は話してくれるかな？と思ったりしたけど、これをやっていくとすごく話しやすくなった。みんなで意見を言い合って、

自分の気持ちや伝えたいことをうまく伝えられたと思う。みんなで発表したとき、うまくいってよかった。 

・部活動や委員会以外の先輩と話せて楽しかったです。最初はあまり知らない人同士だったけど、だんだんと時間がたつにつれて、たくさん話し合えるようになっ

たと思います。学校の良いところを考える→学校の理想を考える、になっておもしろかった。 

・江北桜中の良いところ、良くしたいところが、考えれば考えるほどどんどん出てきました。今日のルールだった「他人・自分の意見を否定しないこと」は、日常

から大切なことだと思います。来年から新校舎になり、また新しいスタートを切りますが、がんばっていきたいです。 

・みんなで一緒に何もない状態から自分の意見を話し合って、考えをまとめ、１つのものにしていくという活動をやって、大変なところもあったけど、すごく楽し

くできたし、意見を言い合って他の考えも取り入れる力をつけることができたと思ったから良かった！ 

・アイデアを話し合うのがとても楽しかった！今日少し考えたＣＭみたいなやつを本格的にやりたいと思った！とても楽しくて、やって良かったと思いました。今

後自分の意見を発表できるように、がんばりたい！ 

・楽しかったことは、この活動の全部です。話も盛り上がっていたし、仲間はずれになることもなかったし、ないし、いまいち距離があった女子たちとも、少し距

離が縮まった感じがしました。 

・あんまり話したことがない先輩とも楽しくやれてよかったです。「全学年仲が良い」の目標に 1歩近づいたかなと思いました。今まで学校の良さなどあんまり気に

したことがなかったけど、この会があったから、こういうことに気づけたと思いました。 

・考えたことを言葉にして、説明するのが今まであまり得意ではなかったし、ためらっていたけれど、活動を通して何でも意見を言えるのは良いと思いました。自

分を否定しないということを、今後も活かしていきたいです。 

・そんなに先輩と話したことがなかったけれど、今回話せてよかったです。初めてでも、何か１つやる目的があればたくさん話せることがわかりました。学年の違

う、先輩とワイワイガヤガヤできたのが楽しかったです。みんなの前で発表するのは緊張したけれど、無事終わって良かったと思いました。 

・後輩と、短時間だけどいろんなことをしておもしろかった。総合美術部部長はやっぱり絵がうまい。先輩と後輩でこんなに笑い会えること。 

・初めて話す人とでも、１つのことについて考えを出し合ってたくさん話せて楽しかったです。いろいろな意見を髪に書き出してまとめることを、今後やっていこ

うと思います。 

・今日の活動を通して、仲間との絆も深まったし、自分が今まで気づかなかったことに気づけた。これからの生徒会活動に活かしていきたい。 

・あまり話したことのないメンバーだったにも関わらず、みんなしっかり意見が出て、それをまとめ、劇までできて良かった。 

・しゃべったことのない人でも、しっかりコミュニケーションがとれて楽しかったです。自分もたくさんアイデアが出て、今後の授業や部活で使えそうです。 

・今回の活動では、知らない人と一緒に学習したけど、すぐ打ち解けられたと思う。事前ではあまり自分の意見に自信がなかったけれど、今はみんなに聞いてもら

って少し自信がわいた。いつもは緊張してしまうけど、今日はしなかった。それはみんなと一緒にしゃべれたからだと思う 



～活動の様子より～ 

 

What’s “Brain Storming”? 



 

 

                                                                         

 

 


